

ABSTRAK

SITI HARDIANTI 17042248 : ANALISIS PERAN AKTOR DALAM PENGELOLAAN OBJEK WISATA PANORAMA TABEK PATAH KABUPATEN TANAH DATAR

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan peran aktor dalam pengelolaan objek wisata Panorama Tabek Patah Kabupaten Tanah Datar dan untuk mengetahui factor pendukung dan penghambat peran aktor dalam pengelolaan Objek Wisata Panorama Tabek Patah

Jenis penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Penelitian dilakukan di Objek Wisata Panorama Tabek Patah, Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Tanah Datar dan Kantor Wali Nagari Tabek Patah. Informan penelitian ditentukan dengan teknik purposive sampling. Data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu data primer dan data sekunder. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data dilakukan dengan cara teknik MDAP (*Manual Data Analisis Procedure*) yang terdiri dari tahap catatan harian,transkrip,koding, kategorisasi, tema, memos.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam pengelolaan Objek Wisata Panorama Tabek Patah melibatkan peran dari ketiga aktor yaitu pemerintah, masyarakat dan swasta. Pemerintah daerah melalui Dinas Pariwisata Tanah Datar dan Wali Nagari Tabek patah telah berupaya menjalankan perannya sebagai Motivator, Fasilitator, dan Dinamisator meskipun belum maksimal dan masih ditemukan kendala dalam pelaksanaan peran tersebut. Pihak Masyarakat sebagai salah satu aktor yang menjadi sasaran dalam pembangunan Objek Wisata Panorama Tabek Patah memberikan peran partisipasinya dalam pengelolaan Panorama Tabek Patah seperti dalam peran Ide berupa sarana dan masukan, peran Tenaga, peran Harta/ Benda, peran keterampilan/kemampuan serta peran social namun pelaksanaannya belum maksimal dan masih ditemukan kendala. Dan pihak swasta sebagai salah satu aktor yang berperan mendukung pengelolaan objek wisata Panorama Tabek Patah memberikan perannya hanya dalam bentuk penyediaan Sarana hiburan, perannya belum maksimal dan masih ditemukan kendala. Ketiga aktor dalam menjalankan perannya dipengaruhi oleh beberapa factor pendukung dan penghambat.

Kata kunci : Peran, Aktor, Pengelolaan Objek Wisata